

Heureux ces serviteurs que le Maître, à son arrivée,
trouvera prêts. Luc. XII, 37.

A la pieuse Mémoire

DE DAME

Marie-Catherine WAELKENS.

VEUVE DE

Monsieur Théodore DE VACHT,

née à Audenarde, le 26 novembre 1804
et décédée à Gand, le 11 octobre 1883,

Munie des Sacrements de Notre-Mère la Sainte-Eglise.

Dès son enfance, elle grandit dans la crainte de Dieu.
Celui qui craint le Seigneur sera heureux et béni au jour de sa mort. Eccl. I. 19.

Epouse, elle fut la joie, la consolation et l'appui de son époux.

Mère vertueuse, elle se consacra toute entière à l'éducation de ses enfants chéris.

Charitable, elle partagea la douleur des affligés et fut compatissante envers les pauvres. Heureux ceux qui sont miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. Math. V. 7.

Dans les derniers instants de sa vie, elle bénissait ses enfants, elle édifiait tous ceux qui l'entouraient par de ferventes prières jaculatoires, en baisant dévotement la Sainte Croix, par sa résignation à la volonté divine et par sa confiance en Marie sa tendre Mère

Mes enfants bien-aimés et vous, mes amis, je me recommande à vos pieux souvenirs. Récitez de temps à autre, pour le repos de mon âme, ces prières indulgentielles :

Mon Jésus, miséricorde : 100 j. d'ind.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.

300 j. d'ind.

Doux cœur de Jésus, soyez mon amour (300) j. d'in.)

Doux cœur de Marie, soyez mon refuge. (300) j. d'in.)

O Vierge sainte, ouvrez les portes du Ciel à celle qui vous a tant aimée !

Imp.-Méc. de A. De Malander Meert, à Renaix.